

Pressemeldung Bildungskrise wird Wahlkampfthema

Am 6. Mai mit allen bildungspolitischen Sprechern der Landtagsfraktionen in der Diskussion

(München, 30. April 2013) - „Hauptschüler ist ein Schimpfort geworden“, „Realschüler sind Egalschüler“, „Wir wollen endlich wieder respektiert werden“, „Wir haben keine Zeit mehr herauszufinden, wer wir sind oder was wir können“ oder „Wir sollen die Klappe halten und funktionieren“ – mit diesen Hilferufen aus der Lebenswelt der Schüler hat die Münchener Jugendkampagne „WIR SIND VIELE 2013.“ den Nerv der Misere getroffen. Über 15.000 Besucher haben sich den Kampagnen-Spot auf YouTube bereits angesehen und bekunden auf www.facebook.com/WIRSINDVIELE2013 Zustimmung und äußern ihren Unmut.

„Die Stimmen der jungen Menschen müssen gehört werden“, fordert Brigitta Berger-Thüre als stellvertretende Sprecherin des *Forum Bildungspolitik in Bayern*, das mit seinen 44 Mitgliedsorganisationen eine große Bandbreite an Bildungsorganisationen in Bayern vertritt. Am 6. Mai um 18.00 Uhr konfrontiert das *Forum Bildungspolitik* sämtliche bildungspolitischen Sprecher der Landtagsfraktionen - Georg Eisenreich (CSU), Martin Güll (SPD), Michael Piazolo (FW), Margarete Bause (Bündnis 90/Die Grünen), Renate Will (FDP) – mit den Stimmen der Jugend und den bildungspolitischen Forderungen seiner Mitgliedsorganisationen.

Die Forderungen des *Forum Bildungspolitik* finden sich wieder auf der Plattform der Bildungskampagne www.bildungsflash.de - und eine Vielzahl weiterer Partner, Stimmen und Argumente für eine bessere und nachhaltige Bildung in Bayern. An der Anzahl der im Bildungsflash.de-Terminkalender aufgelisteten Veranstaltungen zeigt sich auch, dass sich immer mehr Initiativen selbst zu Wort melden. „Diese Landtagswahl wird eine Bildungswahl werden“, erklärt Julia Pollert als Mitinitiatorin der Kampagne. „Auf www.bildungsflash.de kann jeder einzelne – egal ob Eltern, Lehrer, Schüler oder Student - seine Stimme, seine Meinung, seine Unterstützung kundtun“, ruft Pollert zum Mitwirken auf.

„Alle diese Stimmen zählen im Wahlkampf – sie müssen gehört werden“, fordern Initiativen wie www.bildungsflash.de, *Forum Bildungspolitik in Bayern* und viele Partner. Bis zum Wahltermin am 15. September kündigen sie weitere Aktionen an. Auch hier gilt das Motto der Jugendkampagne: Wir sind viele.

Auftaktveranstaltung:

Montag, den 6. Mai, 18 Uhr, BLLV-Landesgeschäftsstelle, Bavariaring 37, 80637 München.

Einladungsflyer:

http://www.forum-bildungspolitik.de/positionen/index_landtagswahl_2013.html

Kontakt:

Projektteam Bildungsflash

Dr. Eva Graef-Harter
Tel.: 089/ 544 796 85-0
Web: www.bildungsflash.de
Mail: info@bildungsflash.de

Forum Bildungspolitik in Bayern

Tel.: 089 / 721 001-30
Web: www.forum-bildungspolitik.de
Mail: organisation@forum-bildungspolitik.de